

# Frauen zeigen ihre Kreativität

Am 14. Juni wird die Hofmatt in Schwyz erneut zum Schauplatz von FEMtastisch. Weibliches Schaffen in all seinen Facetten steht dieses Jahr im Zentrum des Events.

Herzstück von FEMtastisch wird in diesem Jahr ein Markt sein, auf dem Frauen ihre Produkte und Dienstleistungen aus den Bereichen Musik, bildende und darstellende Kunst, Literatur, Theater oder Design präsentieren. Frauen sollen die ganze Bandbreite ihrer Kreativität und ihrer Expertise sichtbar machen. «Es gibt im Kanton Schwyz unglaublich viele talentierte und innovative Frauen», sagt OK-Präsidentin Katja Aldi. «Diesen Frauen bieten wir die Gelegenheit, einem breiten Publikum zu zeigen, was in ihnen steckt.»

## Erfolge gefeiert

FEMtastisch wurde 2023 ins Leben gerufen mit dem Ziel, die Grossartigkeit der Frau zu zelebrieren und die Leistungen von Frauen in ihren zahlreichen Rollen als Erwerbstätige, Politikerinnen, Mütter, Hausfrauen, Töchter oder ehrenamtlich Tätige zugunsten der Gesellschaft sichtbar zu machen. Bei der Erstaustragung im vergangenen Jahr wurden die Errungenschaften der



Das breit abgestützte Femtastisch-OK: (v. l.) Prisca Bünler (SP), Sarah Zimmermann (SVP), Katja Aldi (FDP und Frauennetz Kanton Schwyz), Ruth von Euw (GLP) und Miriam Blunschy (Die Mitte).

Bild zvg

Gleichstellung gewürdigt und die Diversität unter Frauen gefeiert. Bei der diesjährigen Ausgabe werden neben dem Markt erneut kulinarische Köstlichkeiten und musikalische Leckerbissen geboten. Die Organisatorinnen

versprechen ein abwechslungsreiches und fröhliches Programm. Der Event richtet sich an die ganze Bevölkerung, auch Familien sind willkommen.

Frauen, die daran interessiert sind, am Markt teilzunehmen und ihr

Schaffen zu präsentieren, können sich über die offizielle Webseite [www.femtastisch.ch](http://www.femtastisch.ch) oder per E-Mail an [event@femtastisch.ch](mailto:event@femtastisch.ch) anmelden. Mehr Infos zum Fest vom 14. Juni gibt es auf der Website [www.femtastisch.ch](http://www.femtastisch.ch). (eing)

## Dixieland und Swing in Wollerau

Am Mittwoch, 20. März, 20 Uhr, findet ein weiteres Konzert im Restaurant Roos in Wollerau statt. Die Jazzcube Dixieland & Swing Band – eine Ad-hoc-Formation mit erstklassigen Jazzmusikern – verspricht ein grossartiges Programm. Die Musiker, wovon vier Profis sind, kennen sich und spielen getrennt in verschiedenen anderen Formationen. An diesem Konzert jazzten sie zum ersten Mal in dieser Zusammensetzung und dies ohne vorherige Probe. Konzerte in solchen Konstellationen sind immer besondere Herausforderungen. Sie erfordern zwar eine hohe Konzentration, machen den Musikern aber auch entsprechend grossen Spass.

## Solis und Riffs entstehen spontan

Die Jazzfreunde dürfen sich also auf ein tolles Konzert freuen. Der einzige Fixpunkt ist die vom Bandleader zusammengestellte Liste mit den Titeln, die gespielt werden. Die Band arrangiert sich während des Konzerts laufend aufs Neue. Die Solis werden spontan verteilt und Riffs entstehen ebenso nach Lust und Laune. Reservation kann man unter Tel. 044 784 17 29 oder 079 691 54 93 vornehmen. (eing)

*Du hast den Lebensgarten verlassen,  
doch deine Blumen blühen weiter.*

Traurig, aber dankbar für die schöne gemeinsame Zeit nehmen wir Abschied von meinem lieben Ehemann, Daddy, Schwiegervater und Schwager



## Lothar «Conny» Voigt-Casanova

3. Oktober 1935 – 26. Februar 2024

Still und friedlich hat sich sein Lebenskreis geschlossen.

In Liebe  
Finy Voigt-Casanova  
Patricia und Ralf Kleeb-Voigt  
Sigrid Voigt-Knecht  
Verwandte und Freunde

Die Trauerfeier mit anschliessender Urnenbeisetzung findet am Montag, 11. März 2024, um 10.30 Uhr im Kirchgemeindehaus Freienbach, vis-à-vis katholische Kirche, statt.

Anstelle von Blumen gedenke man dem Antoniushaus Solothurn, IBAN CH73 0900 0000 4500 0676 1 (Vermerk: Lothar Voigt).

Traueradresse: Finy Voigt, Huobstrasse 5, 8808 Pfäffikon SZ

*Die Erinnerung ist ein Fenster,  
durch das wir Dich sehen können,  
wann immer wir wollen.*

Wir sind unendlich traurig, dass Du nicht mehr bei uns bist. Möge der Himmel die schönste Deiner Wohnungen sein.



## Angelo La Torre

\*20. April 1954 † 2. März 2024

der unerwartet durch Herzversagen in seinem geliebten Tropea aus unserer Mitte gerissen wurde.

In Liebe und Dankbarkeit:  
Brigitte Knobel-La Torre  
mit Domenic und Sascha  
Ivo und Alina La Torre  
mit Alessandro, Leon und Nino  
Liudmyla  
Verwandte, Bekannte und Freunde

Die Bestattung findet im engsten Kreis der Familie in Italien statt.

 **krebsliga zentralschweiz**

«Jeder 3. Mensch erkrankt im Laufe seines Lebens an Krebs.

Erbschaften und Legate helfen, dass wir Betroffene und ihre Angehörigen unterstützen können.»

Wir sind dankbar, wenn Sie uns in Ihrem Testament berücksichtigen. Bei Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

**Krebsliga  
Zentralschweiz**  
Geschäftsstelle Luzern  
041 210 25 50  
[info@krebsliga.info](mailto:info@krebsliga.info), [www.krebsliga.info](http://www.krebsliga.info)



## Danksagung

Tief berührt von der herzlichen Anteilnahme beim Abschied von

## Max R. Rhy

8. April 1941 – 4. Februar 2024

sage ich allen, die Max im Leben Vertrauen und Freundschaft schenkten und mir nach seinem Tode so zahlreich ihre liebevolle Anteilnahme zum Ausdruck brachten **herzlichen Dank**.

Ein besonderer Dank richtet sich an

- das Pflegepersonal vom 2. Stock des Wohn- und Pflegezentrums Stockberg, Siebnen
- Frau Dr. M.T. Schmid, Galgenen, und Herrn Dr. T. Bregenzer, Spital Lachen, für die medizinische Betreuung
- Herrn Pfarrer P. Ruch für die Gestaltung der ganz persönlichen und einfühlsamen Abdankung
- und an alle Freunde und Bekannten

Beatrice Kessler

